

**CIRCUITO INTERIOR**

**PUES AYER** hubo una reunión entre la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, y funcionarios federales. Se tocaron dos temas que van junto con pegado: situación de la pandemia y regreso a clases presenciales.

**SEGÚN ESTO**, la Mandataria dejó claro que la CDMX coincide con la postura presidencial del necesario retorno, por lo que pidió a la Ssa mayor entendimiento del momento por el que se atraviesa.

**NO DIJO** a quién iba dirigido el flechazo, pero cuentan que quien puso los ojos de diana fue el subsecretario Hugo López-Gatell.

...

**Y, POR CIERTO**, esto está quedando cada vez más claro.

**¿CUÁL** es la única actividad no esencial que deberá esperar en lo más recóndito del cajón más olvidado mientras pasa la tercera ola?

**¡CUALQUIER** tipo de confinamiento!

...

**¡UY!** Algo en lo que la anterior administración del Metro avanzó sin muchos reflectores fue en la compra de escaleras electro-mecánicas.

**LA INTENCIÓN** era armar un maratón de inauguraciones, pero el cambio en la dirección ya no lo permitió.

**NADIE** sabe para quién ¡repara peldaños!

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

